



DR. SAFFA Z. ALSUHAIL

Assistant Professor

sz.alsuhail@paaet.edu.kw

د. صفاء زيد السهيل

أستاذ مساعد

Resume

Faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2018. Her interest in Early Childhood Education.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2018. تتمثل اهتماماتها الرئيسية في المجالات التربوية المتعلقة في الطفولة المبكرة.

Education

المؤهلات العلمية

2018	PhD in Curriculum and Instruction with Early childhood studies as concentration- USA.	2018	دكتوراه في المناهج وطرق التدريس: طفولة مبكرة- الولايات المتحدة.
2014	Master's degree in Early childhood Education -USA.	0000	ماجستير في الطفولة المبكرة- الولايات المتحدة.
2006	Bachelor's degree in kindergartens- College of Basic Education.	2006	بكالوريوس رياض أطفال- كلية التربية الأساسية.

Work Experience

الخبرات الوظيفية

2018	Assistant Professor – Department of Educational Foundations and Administration-College of Basic Education-PAAET.	2018	أستاذ مساعد – قسم الأصول والإدارة التربوية – كلية التربية الأساسية- الهيئة العامة للتعليم التطبيقي و التدريب.
2006	Kindergarten Teacher-Ministry of Education.	2006	معلمة رياض أطفال – وزارة التربية.

Conferences and Courses

المؤتمرات والدورات التدريبية

<ul style="list-style-type: none">• 2019, Course of WIDS-Curriculum Design -Ibn Al-Haytham.• 2017, Course of Protecting Human Research Participant- NIH.• 2014, NAEYC Annual Conference -Texas- USA.• 2008, International Computer Driving License Certification – Alnahda.• 2007, Course of Computer Software -Ministry of Education.	<ul style="list-style-type: none">• 2019، دورة في كتابة المناهج WIDS - مركز ابن الهيثم.• 2017، دورة عن حماية حقوق المشاركين في الأبحاث العلمية- NIH.• 2014، المؤتمر السنوي للجمعية الوطنية لتعليم الصغار- تكساس- الولايات المتحدة الأمريكية.• 2008، ICDL - معهد النهضة.• 2007، دورة برمجيات الحاسوب- وزارة التربية.
--	---

Publications

الإصدارات العلمية

PhD Dissertation

The use of technology in early childhood schools and homes and its impact on the social and language development of children: perspectives of parents and teachers in Kuwait.

رسالة دكتوراه

استخدام التكنولوجيا في مدارس ومنازل مرحلة الطفولة المبكرة ومدى تأثيرها على التطور اللغوي والاجتماعي على الاطفال من وجهة نظر اولياء الامور والمعلمات في دولة الكويت.